



in der Bezirksvertretung Köln-Porz, Bezirksrathaus Friedrich-Ebert-Ufer 64-70, 51143 Köln

Gleichlautend:

Frau Bezirksbürgermeisterin
Sabine Stiller
Friedrich-Ebert-Ufer 64 - 70
51143 Köln

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker
Rathaus
50667 Köln

Köln-Porz, den 10.02.2021

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Porz:

**Antrag zur Sitzung der Bezirksvertretung Porz am 04.03.2021
hier: Fachgespräch „Runder Tisch Radverkehr“**

Beschlußentwurf:

Die Bezirksvertretung Porz legt auch in der neuen Wahlperiode für den Runden Tisch Radverkehr einen inhaltlichen und organisatorischen Rahmen fest.

Der Runde Tisch Radverkehr hat die Aufgabe, die aktuellen Themen aus dem Bereich Radverkehr zu diskutieren und vor zu beraten. Ein Protokoll wird zeitnah erstellt und allen Mitgliedern der Bezirksvertretung Porz zur Verfügung gestellt.

Jede, den Radverkehr betreffende Maßnahme ist vor der Umsetzung der Bezirksvertretung Porz zur Entscheidung zu bringen.

Der Runde Tisch tagt drei bis vier Mal pro Jahr auf Einladung der Verwaltung (Fahrradbeauftragter) im Bezirksrathaus Porz.

Dem Runden Tisch gehören folgende Mitglieder an:

- Finn Thaysen (CDU-Fraktion)
- Lutz Tempel (SPD-Fraktion)
- Dieter Redlin (Fraktion Bündnis90/Die Grünen)



in der Bezirksvertretung Köln-Porz, Bezirksrathaus Friedrich-Ebert-Ufer 64-70, 51143 Köln

- Helmuth Krämer (Fraktion Die Linke/Die Partei)
- Elvira Bastian
- Fahrradbeauftragter der Stadt Köln sowie dessen zuständige Mitarbeiter
- Zwei Vertreter des ADFC

Die Fraktionen benennen jeweils einen Stellvertreter:

- für die CDU-Fraktion: Andreas Bischoff
- für die SPD-Fraktion: Bettina Jurek
- für Fraktion Bündnis90/Die Grünen: Alex Volk
- für Fraktion Die Linke/Die Partei: Jonas Hallmann

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

Werner Marx
Fraktionsvorsitzender

Dr. Simon Bujanowski
Fraktionsvorsitzender

Dieter Redlin
Fraktionsvorsitzender

Elvira Bastian
Bezirksvertreterin